



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 75

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 744

Semaine du 11 Octobre 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Réussir

Nous réussissons, par nous-mêmes, quand nous retournons vers une même Origine primordiale ;
Quand nous pratiquons la Juste Méthode Spirituelle, nous sommes plus pénétrants encore.
En comprenant en profondeur la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous pratiquons ensemble
pour évoluer ;
Nous réalisons l'Ascèse Spirituelle, nous éliminons nos chagrins.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 25/12/1999 au 31/12/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 9 Octobre 2009
C. d. T. : T.Q.T.

25-12-1999 **Question :** Pourquoi quand nous pratiquons la charité devons-nous recevoir du malheur ?

26-12-1999 **Question :** Qu'y a-t-il de nouveau en cette terre des vies éphémères ?

27-12-1999 **Question :** Les fortes épreuves du Ciel et de la Terre sont-elles nuisibles à l'humanité ?

28-12-1999 **Question :** Encourager le retour au Vide pour quoi faire ?

29-12-1999 **Question :** Est-il utile d'avoir une piété filiale et une loyauté à toute épreuve ?

30-12-1999 **Question :** Est-il utile de retourner à la source de l'Origine Primordiale ?

31-12-1999 **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, sommes-nous toujours en proie au malheur ?



25-12-1999 – Atlantic City (U.S.A.) - 06h25

Question : Pourquoi quand nous pratiquons la charité devons-nous recevoir du malheur ?

Réponse : Quand nous pratiquons la charité, nous devons recevoir des sinistres, c'est pour avoir l'occasion de comprendre à fond ce que sont les sinistres et les malheurs afin de nous éveiller dans notre conscience en vue de bien traiter les personnes sinistrées. C'est ainsi que nous pouvons voir nettement que le perfectionnement spirituel est nécessaire et qu'en construisant pour notre cœur et notre corps, notre Âme et notre Corps-Astral pourront dans l'avenir jouir de la quiétude lorsque nous abandonnerons notre corps physique.

Stance

Dans l'heureuse opportunité karmique, nous devons souffrir pour parvenir à être pénétrants ;

Quand nous contribuons à construire, nous devons le faire d'un cœur loyal.

Accepter de peiner personnellement c'est accorder une aide infinie ;

Dans l'équanimité et la sérénité, par nous-mêmes, nous retournons au Vide.

26-12-1999 – Atlantic City (U.S.A.) - 08h 20

Question : Qu'y a-t-il de nouveau en cette terre des vies éphémères ?

Réponse : En cette terre des vies éphémères existent toujours des bouleversements du Ciel et de la Terre, des changements à chaque étape, éduquant le cœur des humains étape par étape. La pluie et le beau temps sont aussi inhérents à la volonté constructive du Ciel.

Stance

Devant la protection contre les intempéries, nous nous analysons et nous discutons ;

A travers toutes ces profondes significations, par nous-mêmes, nous opérons notre changement ;

Nous rassemblons les amours des humains en un instant.

Dans l'équanimité et la sérénité, nous nous analysons et nous discutons.

27-12-1999 - Atlantic City (U.S.A.) - 09h 15

Question : Les fortes épreuves du Ciel et de la Terre sont-elles nuisibles à l'humanité ?

Réponse : Les transformations et les changements du Souffle-Originel du Ciel et de la Terre contribuent à donner l'avertissement aux humains d'abandonner leur autoritarisme qui est en la possession de leur for intérieur, de s'orienter vers la légèreté et la pureté en vue de se perfectionner afin que leur Âme évolue conformément au dessein de Dieu qui rétablit la vie dynamique du Ciel et de la Terre comme au commencement.

Stance

Les transformations karmiques par des morts et des vies successives possèdent leurs tenants et leurs aboutissants ;

Quand nous nous éveillons et que nous avançons dans notre perfectionnement spirituel, nous en connaissons le pouvoir merveilleux.

La volonté de l'Origine divine est parfaite et impassible ;

Il s'agit de l'opportunité karmique que Dieu arrange pour que nous avançons dans un même bateau.

28-12-1999 - Atlantic City (U.S.A.) - 08h 48

Question : Encourager le retour au Vide pour quoi faire ?

Réponse : Nous sommes encouragés à jouir du Vide afin que nous ayons l'occasion de dissiper nos Karmas de la conscience pour que notre Âme puisse être pure et légère lorsque nous quittons notre corps physique.

Stance

Quand nous retournons au Vide pour évoluer, nous ne sommes pas dans une situation précaire et malheureuse ;
Quand nous trouvons une solution pour notre cœur terrestre, nous avançons d'un tour.
Soyons déterminés dans notre cœur sentimental au sein de notre évolution ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec un cœur sincère,
nous ne prions ni nous ne désirons.

29-12-1999 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h 05

Question : Est-il utile d'avoir une piété filiale et une loyauté à toute épreuve ?

Réponse : Avoir une piété filiale et une loyauté à toute épreuve est vraiment utile à la fois à notre conscience et à notre corps. Le pratiquant spirituel a vraiment besoin de réaliser cette marche à suivre afin de pouvoir réussir le Dharma et dissiper, par lui-même, les difficultés dans l'avenir.

Stance

Nous sommes perdants et nous ne sommes pas talentueux de nous livrer à des luttes ;
Quand nous nous corrigons pour évoluer, nous sommes intelligents et nous ne sommes pas dans le dualisme.
Annihilons l'avidité ; évitons de nous nuire ;
C'est en pratiquant avec honnêteté que notre véritable talent se fait connaître.

30-12-1999 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h 15

Question : Est-il utile de retourner à la source de l'Origine Primordiale ?

Réponse : Retourner à la source de l'Origine Primordiale est vraiment utile et nous pouvons comprendre à fond la naissance, la matérialisation, la destruction, l'annihilation et la résurrection des êtres humains.

Stance

L'Energie crée le Principe du Perfectionnement Spirituel Véritable,
Dissipons toute tristesse et toute joie et nous dissipons notre aveuglement.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous ne créons pas d'agitation ;
L'amour et la morale portent secours à notre prison corporelle.

31-12-1999 - - Atlantic City (U.S.A.) - 07h27

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, sommes-nous toujours en proie au malheur ?

Réponse : Les êtres humains orientent leur conscience vers les richesses et la renommée, sans avoir d'issue ; acculés, ils créent des malheurs et c'est la raison courante de la loi de cause à effet. Quant à l'Âme, il lui faut du malheur pour avancer ; c'est lors du péril que l'Âme a l'occasion de prendre une ferme décision, et de surcroît elle a plus de facilités pour évoluer.

Stance

Quand nous reconnaissions clairement notre agitation perturbatrice, nous connaissons notre forme véritable.
Dans l'équanimité et la sérénité, nous connaissons notre Itinéraire.

Quand nous retournons à la source de notre Principe-conscient véritable, nous avançons selon notre
opportunité karmique ;

Quand nous développons notre Âme véritable, nous connaissons notre juste relation karmique.